
アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：小寺 

会議名 幹事会 

日 時 平成２９年１月１７日（火） １６：００～１７：３０ 

場 所 吹田市役所 高層棟２階 環境部会議室 

出席者(敬称略) 幹 事：三輪信哉、水川晶子、池渕佐知子、小田信子、喜田久美子、福井一彦 

事務局：石井、南方、小寺 

欠席者(敬称略) 幹 事：小田信子、佐藤享、冨田卓己、安本修 

議事次第 １ 報告 部会、団体、事務局より報告 

２ 「すいた環境教育フェスタ」について 

３ 地球温暖化問題プロジェクト「すいた地球温暖化防止実践デー」について 

４ 前回継続審議・検討課題 

配布資料 ・すいた環境教育フェスタ資料(資料 1) 

・第 7回企画会議 会議メモ 

議事概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 報告 部会、団体、事務局より報告 

■エネルギー部会幹事より平野下水処理場の見学会(1/19)について連絡があった。 

・予定通り、午前中に定例会を開催、午後から見学会を行う。17 時頃には終了予

定である。 

・アジェンダメールマガジン等で広報を行い、市民 7名も参加する。 

■資源部会幹事よりエコキャンドルイベント(1/9)の報告と諸連絡があった。 

・エネルギー部会と共同で開催。 

・44名の参加。整理券方式、1 クール 20分かけて実施した。 

・吹田市内の方より近隣他市の方も多かった印象。 

・1月号のニュースレターはエコなお店をテーマに洋服のリフォーム店を取材した。 

・4月号引き続き、Part2を掲載する予定である。 

■自然部会幹事よりパンフレット作成について連絡があった。 

・武田先生に外来種駆除についての原稿をお願いしていた分が完成して届いている。 

・今月中に部会にて精査した後、事務局に提出する予定である。 

・謝礼に関しては幹事会で一番妥当であろうとされた 1万円を拠出する 

■大阪ガス荒堀幹事から諸連絡があった。 

・エコクッキングに関連して、古くなった備蓄用の非常食を美味しく食べるかとい

うテーマの市民講座を危機管理室主催で行う予定(2/10) 

・社内で地産地消をバックアップしていくプロジェクトを行っていく予定で、吹田

なら吹田くわいを使って何かエコクッキングが出来ないか模索していきたい。吹田

市でも小学校に募集をかけているが、まだ申し込みが 1校だけなので引き続き広報



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を続けていきたい。 

・アジェンダで企画、子どもたちを集めてイベントを開催するというのも出来るの

で子供向けのみに留まらず、アジェンダでもイベント企画等検討して頂きたい。 

・現在、大学連携にも力を入れており、GECSの総会に参加する予定である。 

■事務局から「街と里のつながりを考える研究フォーラム」(1/29)について連絡が

あった。 

・能勢町との連携事業についてのフォーラムを開催する。 

・参加予定にアジェンダも入れているので、出来ればどなたかが参加していただき

たい。→2～3 名参加してもらうので、今週中に誰が参加するのか連絡してもらい

たいと伝えた。 

 

2 「すいた環境教育フェスタ」について 

●準備について 

・環境に関するメッセージツリー作成(水川)(池渕) 

・付箋用意(水川)(池渕) 

・前日交流会買い出し(水川)(福井) 

・前日交流会参加(池渕) 

●当日について 

・メッセージツリー運営(資源部会 3名で持ち回り) 

・正面受付を小田幹事と安本幹事に依頼する。 

■すいた環境教育フェスタについて水川幹事から連絡があった。 

・アジェンダの展示スペースはメイシアターの集会室であり、かなり広い場所を確

保することが出来た。出展内容はエコすごろくと給茶コーナー。 

・その他、付箋にエコ宣言を書いてもらい、それを貼っていくことでメッセージツ

リーを作成する。これはアジェンダ全体で取り組んでいきたい。 

・給茶コーナーはマイボトルを持ってきてくださった方にお茶をサービスするもの

だが、去年は 30 人程度の参加しかなかったので、今年はマイカップ持参に PR に

力を入れていきたい。また、メッセージツリーのメッセージを書いてくれた方には

マイボトルかティーパックをプレゼント。ボトルは 6 本、ティーパックは 100個

ほど準備。 

・1/30 13：30 から書いてもらう用の付箋の準備や貼るためのツリー作成など

の準備を行う。 

 

３ 地球温暖化問題プロジェクト「すいた地球温暖化防止実践デー」について 

■17日午前中に行われた企画会議について三輪代表から連絡があった。 

・午前中に行われた企画会議にて、リコーの寄付金を実践デーやイベント後に行う

啓発において、どのような按分で支出するか話われた経過について説明を行った。 

・実践デー終了後に余った予算については、30・10運動用のステッカー作成やエ



コドライブ推進のために利用してはどうかという意見が出た。 

・2/18当日の手伝いについて 

エコ宣言撮影については、終日やらずに時間を決めて実施する。 

終日参加・・・三輪代表 

14時頃まで・・・水川幹事、福井幹事 

午前中まで・・・池渕幹事、喜田幹事 

次回の日程 平成２9年 2月 21日（火）15：00～  環境政策室会議室 

 


